

## **Wahlen zum Kreissenioerenrat – Geben Sie Ihre Stimme bis zum 04. April 2022 ab**

Der Kreissenioerenrat des Landkreises Marburg-Biedenkopf wird in diesem Jahr neu gewählt. Die Wahl findet als reine Briefwahl statt und die Versendung der Wahlunterlagen erfolgt in den nächsten Tagen. Bis zum 04. April 2022 um 15:00 Uhr können die Wahlbriefe an den Landkreis zurückgesendet werden. Im Mai 2022 wird das neu gewählte Gremium voraussichtlich zu seiner konstitutionellen Sitzung zusammenkommen.

Der KSR ist parteiunabhängig, überkonfessionell und vertritt selbstständig die Interessen der Bürgerinnen und Bürger, die das 63. Lebensjahr vollendet haben. Seine Mitglieder sind ehrenamtlich tätig. Der Rat dient als Sprachrohr der älteren Generationen in Zusammenarbeit mit den Institutionen, Verbänden und Gruppen, die sich um die Anliegen älterer Menschen kümmern. Er hat insbesondere die Aufgabe, diese Interessen auf Kreisebene zu vertreten und an der Bearbeitung seniorener Belange mitzuwirken.

Das Gremium wird für eine Dauer von drei Jahren gewählt und kann bis zu 31 Mitglieder zählen. Die Anzahl der Sitze im Kreissenioerenrat richtet sich entsprechend der Wahlordnung nach der Einwohnerzahl der Kommunen: Städte und Gemeinden bis 10.000 Einwohner erhalten einen Sitz, Kommunen mit 10.001 bis 20.000 Einwohnern sind mit zwei Sitzen vertreten, solche mit 20.001 bis 50.000 Einwohnern haben drei Sitze und Kommunen ab 50.000 Einwohnern vier Sitze.

Weitere Informationen erhalten Sie bei der Geschäftsstelle des Kreissenioerenrates, Schwanallee 23, 35037 Marburg, Telefon: 06421 405-1280, E-Mail: [JaehnelM@marburg-biedenkopf.de](mailto:JaehnelM@marburg-biedenkopf.de) oder auf der Homepage des Landkreises unter [https://www.marburg-biedenkopf.de/soziales\\_und\\_gesundheit/senioren/kreissenioerenrat-wahl-2022.php](https://www.marburg-biedenkopf.de/soziales_und_gesundheit/senioren/kreissenioerenrat-wahl-2022.php).

Folgende Kandidatinnen und Kandidaten stellen sich in Ihrer Kommune zur Wahl:

NAME: Klaus Quent

WOHNORT: Rauschenberg

ALTER: 63

Ich kandidiere für die Wahl zum Kreissenioerenrat, weil ich den Bedürfnissen unserer älteren Mitbürger\*innen mehr Gehör verschaffen möchte, um Ihnen den Alltag in unserem Landkreis leichter und schöner zu gestalten. Mit vollem Engagement werde ich für die Interessen der Rentner\*innen der Gemeinde eintreten.